

Henri Vernes (1918 - 2021)

Romancier belge, Henri Vernes est le créateur du personnage de Bob Morane.

Histoire de la naissance du personnage de Bob Morane à l'île du Levant (source : Francis Valey : « Bob Morane »).

« Juin 1953, Jean-Jacques Schellens, le directeur littéraire des éditions Marabout, est en vacances à l'île du Levant, en compagnie de Bernard Heuvelmans. Il propose à ce dernier d'écrire, pour la toute jeune collection Marabout Junior, une série de romans mettant en scène un « héros moderne ».

Faute de temps, Bernard Heuvelmans décline l'offre, mais a l'idée de proposer le nom de son ami Charles Henri Dewisme (...), qui ne s'appelle pas encore Henri Vernes.

Contacté, l'écrivain journaliste accepte et commence à réfléchir à un héros. (...)
Après quelques hésitations, le nom de celui-ci est décidé : il s'appellera Bob Morane ».

Détail amusant : pendant le même séjour, Jean-Jacques Schellens sympathise avec un architecte suisse : René Emery, un jeune homme athlétique, les cheveux coupés en brosse, au profil d'Iroquois. Des photos d'Emery serviront à Attanasio et Joubert, les illustrateurs, pour fixer les traits de Bob Morane.



René Emery

Dans « La voix du Mainate », qui paraît en 1962, deux des personnages sont inspirés par Rita Renoir et son mari Jacques Seiler.

Dans les années 70, Henri Vernes continue de fréquenter l'île du Levant, où il côtoie toujours Bernard Heuvelmans, Rita Renoir et son nouveau compagnon, l'écrivain Jean-Pierre George.